

Tel&Fax: 0967-62-3730

E-mail: o2farm@aso.ne.jp

O2FarmWeb: www.aso.ne.jp/ reisi

バックナンバー閲覧:ID =【o2farm】&パスワード =【yokatoko】

オーツーファーム 大津励志 + 耕太 & 愛梨 〒869-1501 熊本県阿蘇郡南阿蘇村両併 589

2007年8月号

## トピックス

アイガモツアーBBQ 大盛況でした!

- さあ来月には新米です!!
- 虹にも星にも願いを・・・・

残暑お見舞い申し上げます。阿蘇でさえ 30 度を越す日が何日も続いたくらいですから、 他所はどれだけ暑かったのだろう、と考えるだけでも汗が出そうです。皆さまはどのような 夏をお過ごしなのでしょうか。

さて、去る7月28日に毎年恒例の「アイガモ田見学ツアー&あか牛バーベキュー」が開 催されました。午前中から痛いほど照りつけていた太陽のおかげで、肉を焼く前に私達の方 が焼けてしまいそうな真夏日でした。生産者とその家族まで含めると、ぜんぶで 200 人近 くもいたのではないでしょうか。子供たちの太鼓やバンドの演奏でにぎやかに始まると、あ とは飲めや食えやの大宴会。我が家のお客様は遠方の方が多いため、なかなかご参加いただ けないのが残念なのですが、県内から3家族、宮崎から2家族、そして東京からも一人駆け つけてくださいました!会場につくった小さなプールに入って参加していたカモとコイです が、脱走癖のあるカモたちがプールから逃げ出すというハプニング発生。ガーガー言いなが ら逃げるカモ。キャーキャー言いながら追いかける参加者の子供たち。大賑わいでした。







イネは穂が垂れ、少しずつ色づき始めています!あと3週間ほどでいよいよ収穫!!あと はこれ以上台風が来ないことと、スズメにやられすぎないことを祈るばかり。スズメを脅か すための爆音が時おり鳴り響きますが、効果があるのかどうか!?先日から、どうも田んぼ に水がたまらないと耕太がぼやいていたと思ったら、モグラがあぜに穴を開けていました。 穴をふさいだり、畦の草を切ったり、収穫までまだまだいろいろな作業があります。おいし いお米を収穫できるよう、最後まで気を抜かずに頑張ります!

台風 4 号にも 5 号にも耐えた今年のキュウリですが、最近 ちょっぴりお疲れ気味。収穫量がグンと減ってしまいました。 夏バテ、といったところでしょうか。お盆が過ぎたら、また盛 り返してくれるかな?キュウリが大好きな我が家の子供たち。 キュウリ畑に連れて行くと、中をキャッキャッと走り回って遊 び、時おりキュウリをちぎってはポリポリ。もぎたてのキュウ リは格別なのでしょうね。かなり贅沢をしている彼らです。思 い返せば、「歯固め」もキュウリでした。



この1ヶ月で、二つもテレビの取材を受けました。1回目はRKBという福岡のテレビ局。「恋愛」をテーマに南阿蘇を回る企画で、おあしす米の「恋愛農法」に白羽の矢がたちました。コイを田んぼからあげる作業を、リポーターさんが一緒にやります。「コイつかみ」と「恋つかみ」をかけているのですが、どうしてなかなかつかまりません。ぬかるみにズブズブとはまりながら、どうにかコイを捕まえる姿が放送されました。お次はNHK。家族をテーマにした番組になぜか



我が家が選ばれ、延べ 3 週間ほどの長期取材を受けました。「同じ屋根の下で」という BS ハイビジョンの番組で、放送予定は 9 月 20 日の 2 2 時からです。我が家の日常が垣間見れると思います。

それから今年は亡きじいちゃんの「初盆」(はつぼん)。13~15日の3日間は、たくさんのお客さんで賑わいました。私が育った東京では、こんな風にお盆をすることがなかったので、とても新鮮でした。祖父がいなくなった寂しさは変わりませんが、こんなに多くの人にお参り頂いてじいちゃんも喜んでいるのではないでしょうか。



9月から新米をお届けする予定ですが、年間予約の更新が 面倒だというお声が寄せられていますので、特に変更がないお客様につきましては引き続き これまでと同じペースで送らせていただきます。量や頻度に変更があるお客様は、振込用紙 の通信欄や電話・ファックス、メールにてご連絡いただけますよう、お願いいたします。

夕立の後に虹が出ました。田んぼから田んぼにかかるように見える低いアーチ。なんとはなしに願い事をしたい気持ちになり、「今年こそ豊作でありますように!」と虹に向かってお願いしました。お盆の夜には流星群にもお願いをしたので今年こそ豊作となりますように・・・。 残暑が厳しくなりますが、皆さまどうぞお元気でお過ごしください。

